

# Venue de l'autrice argentine Laura Alcoba

Dans le cadre d'un projet avec la Médiathèque des Ulis, les collègues d'espagnol et Mme. ROHLINGER ont invité l'autrice Laura Alcoba à venir rencontrer les élèves de la classe de Terminale. Les élèves qui avaient travaillé sur la dictature argentine et même lu quelques extraits pour certains d'entre eux du roman Manèges ont ainsi pu échanger avec elle pendant plus de deux heures.

## L'intertextualité

La rencontre ne s'est pas passée dans les salles de classe, mais au cinéma Jacques Prévert après le visionnage du film "La Casa de Los Conejos" basé sur le roman "Manèges". Cette sortie a été prise en charge par la Région.



## Le travail en amont

Les élèves des classes de Terminale avaient travaillé sur la dictature argentine en cours. Ainsi, ils ont abordé des points qu'on peut identifier dans le film comme la notion de silence, la vie en clandestinité, les révoltes et l'exil.



## Les projets

En cours d'espagnol les élèves des différentes classes de Terminale ont abordé le thème de la dictature argentine sous différents angles. De même, à la fin de l'année quelques élèves ont présenté ce projet sous forme de Podcast.



## La rencontre

Nos élèves ont pu rencontrer l'écrivaine Laura Alcoba lors de la sortie scolaire au cinéma. Ils ont pu poser des questions et discuter avec la célèbre autrice.



## Remerciements

Nous voudrions remercier les collègues d'espagnol, les élèves, les profs documentalistes, Mme Alcoba et la Région qui ont fait en sorte que ce projet soit possible. GRACIAS.

